



COMUNICADO DE PRENSA

Honda Aircraft Company anuncia plan para comercializar nuevo jet ligero

- El HondaJet 2600 Concept está diseñado para ser el primer jet ligero del mundo capaz de realizar vuelos transcontinentales sin escalas.
- Representa una nueva línea de productos para Honda Aircraft Company.

Greensboro, Carolina del Norte. 13 de junio de 2023.- Honda Aircraft Company anunció hoy su plan para comercializar el HondaJet 2600 Concept, un avión ligero completamente nuevo, que se presentó por primera vez en la Convención y Exhibición de Aviación Comercial de la NBAA 2021 (NBAA-BACE).

La compañía también informó que su objetivo es la certificación de tipo en 2028 para el nuevo avión ligero, que representa una nueva línea de productos para Honda Aircraft Company y se ofrecerá junto con su modelo de jet muy ligero existente, el HondaJet Elite II.

El nuevo programa de aviones ligeros obtuvo una reacción positiva del mercado desde su presentación en el NBAA-BACE 2021. El nuevo avión superará el rendimiento, la comodidad y la eficiencia de los típicos jets ligeros, pero en una experiencia de jet de tamaño mediano.



Está diseñado para ser el primer jet ligero del mundo capaz de realizar vuelos transcontinentales sin escalas desde Estados Unidos, con una cabina espaciosa y silenciosa adecuada para viajes de largo alcance y la capacidad de hasta 11 ocupantes. El avión también está diseñado para poder operar con un solo piloto.

Además, con base en el compromiso de Honda Aircraft Company de reducir las emisiones de carbono, el nuevo jet ligero ofrecerá una eficiencia de combustible sin precedentes, con hasta 20% más de eficiencia en comparación con jets ligeros típicos, y más de 40% de eficiencia de combustible que los jets medianos durante misiones típicas.

"La comercialización de nuestro nuevo jet ligero representa el siguiente capítulo en movilidad hacia el cielo de Honda, que amplía aún más el potencial de la vida de las personas", dijo Hideto Yamasaki, presidente y director ejecutivo de Honda Aircraft Company. "Al aprovechar la experiencia detrás de nuestras innovaciones tecnológicas, aceleraremos el desarrollo del programa con la sustentabilidad como elemento clave en todo momento."

Honda Aircraft Company ha identificado proveedores críticos para el nuevo jet ligero, celebrando acuerdos estratégicos con Aernnova para aeroestructuras y componentes, Garmin para aviónica, Spirit AeroSystems para el fuselaje y Williams International para motores. Honda Aircraft Company está finalizando los diseños de ingeniería para el nuevo jet ligero, con actividades de fabricación en marcha.

Para más información, visite HondaJet.com

Especificaciones:

Motores	Williams Internacional FJ44-4C
Aviónica	Garmin G3000
Configuración	1 tripulante + 10 pasajeros 2 tripulantes + 9 pasajeros
Alcance NBAA IFR (1 tripulación + 4 pax)*	2,625 mn
Máxima velocidad crucero*	450 ktas
Máxima altitud crucero*	FL470

*Rendimiento objetivo

###

Acerca del HondaJet Elite II

El HondaJet Elite II es el avión de su clase que vuela más rápido, más lejos y más alto. El HondaJet Elite II incorpora muchas innovaciones tecnológicas de Honda Aircraft, incluida la configuración única de montaje de motor sobre el ala (OTWEM), nariz y ala de Flujo Laminar Natural (NLF) y fuselaje compuesto. El avión también está propulsado por GE Honda Aero Engines HF120. Todos estos avances contribuyen al rendimiento superior de la aeronave, la eficiencia sin igual y el espacio de fuselaje maximizado, lo que hace que la cabina de la aeronave sea la más grande de su clase. El avión establece el estándar en seguridad y tecnología de interfaz hombre-máquina, con una cabina diseñada ergonómicamente y una suite de aviónica Garmin® G3000 altamente personalizada.

Honda Aircraft sigue comprometida con mejorar vidas a través de la movilidad personal, mientras se convive en una sociedad sostenible. El HondaJet Elite II sigue siendo significativamente más eficiente en el consumo de combustible, con menos emisiones de gases de efecto invernadero que todos los demás aviones comerciales bimotores de tamaño similar. Certificado para operaciones con un solo piloto, el HondaJet Elite II sigue estando a la altura de la reputación de la empresa en rendimiento, eficiencia, calidad y valor superiores.

Compromiso de Honda con el medio ambiente

Honda se compromete a abordar los problemas ambientales y energéticos globales, esforzándose por lograr la neutralidad de carbono para todos los productos y actividades corporativas para 2050. Obtenga más información en: https://global.honda/sustainability/?from=navi_header

Contacto para prensa:

Communika

Alison Correa

acorrea@communika.com.mx.